

Tres días de festejos en honor del sacerdote Luis Ormières

El colegio Santo Ángel comienza hoy las celebraciones por la beatificación del cura francés que fundó la congregación

Una vigilia de oración en la parroquia de San José servirá de preámbulo a la ceremonia oficial de mañana en la catedral de Oviedo

GLJÓN

Me gusta 99

21 abril 2017
01:47



Una beatificación es un acontecimiento que ocurre en contadas ocasiones. Por lo que se presta a celebrarlo con gran emoción e intensidad. Y así lo va a hacer la comunidad educativa y religiosa del colegio Santo Ángel de la Guarda. En especial, desde hoy y hasta el jueves, aunque la subida a los altares de su fundador, el padre Luis Ormières, se prolongará hasta el próximo 2 de octubre, festividad de los Ángeles Custodios. A lo largo de la presente jornada, comenzará la llegada de peregrinos, procedentes de once países.

Por la noche, a partir de las diez, tendrá lugar una vigilia de oración, «abierta a todo el mundo, pero planteada para los jóvenes», explica la hermana Sara García, coordinadora de la pastoral. El encuentro tendrá un marcado carácter musical, ya que estará dinamizado por el grupo malagueño Ixcís. Además, los asistentes podrán hacerse, mediante la aportación de un donativo, con los discos grabados por jóvenes de la pastoral, que incluyen composiciones propias. Pero esto solo será el adelanto del día grande. Mañana, a las once de la mañana, la catedral de Oviedo acogerá la ceremonia de beatificación del padre Ormières.

Un protagonismo especial tendrá Celina Sánchez del Río, una religiosa gijonesa que se curó de un cáncer después de haberse encomendado al fundador de su congregación. Así lo considera la Santa Sede que, gracias a este milagro, concedió la subida a los altares del sacerdote francés. Un millar de personas han confirmado su asistencia a la comida de confraternización que celebrará la comunidad religiosa después del culto.



Los alumnos del colegio Santo Ángel, en el patio del centro escolar. / Jorge Peteiro

Jornada de puertas abiertas

Este almuerzo, aunque populoso, es de índole íntima. Pero todos aquellos ciudadanos que quieran participar en la beatificación del padre Ormières pueden hacerlo en el resto de actividades previstas. Mañana por la tarde, a partir de las cinco y media, el colegio organizará una jornada de puertas abiertas. «Haremos rutas por el Palacio Valdés y por la historia del padre Ormières», apunta la hermana Sara. Y es que el fundador falleció en Gijón y su habitación es ahora un oratorio.

Paseos en los que se podrán contemplar los trabajos sobre el padre que decoran el centro escolar. «Los alumnos han trabajado sobre su figura en todas las áreas», indica la directora del colegio, Ana Caso. El domingo, a las diez de la mañana, se celebrará una eucaristía de acción de gracias en la iglesia de San Pedro. El broche a estos tres días de festejos lo pondrá el acto en el que se descubrirá una placa conmemorativa, en el claustro del Santo Ángel.

TEMAS Gijón, Educación en Asturias

TAGS tres, días, festejos, honor, sacerdote, luis, ormieres